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В честь профессионального праздника

Тем, кто атом

В ПРЕДДВЕРИИ профессионально-
го праздника участники обсудили не толь-
ко производственные вопросы градообра-
зующего предприятия, но и социальные 
аспекты его деятельности.

– В настоящее время на предприя-
тиях атомной отрасли происходит 
множество изменений, которые долж-
ны их вывести на мировой уровень. Не-
давно Новоуральский электрохимиче-
ский комбинат получил от «Росатома» 
заказов на 24 млрд рублей. Каковы пер-
спективы развития «ЭХП» в области 
производства гражданской продукции?

А. Новиков: – Перед руководителя-
ми предприятий атомной промышленно-
сти, в том числе комбинатом «Электро-
химприбор», стоят амбициозные задачи, 
которые необходимо реализовать в этом 
году. Во-первых, сокращение управлен-
ческой структуры путем снижения коли-
чества непроизводственного персонала 
и увеличения числа основных сотрудни-
ков. Во-вторых, упрощение процесса дви-
жения документооборота. В-третьих, су-
щественное увеличение выпуска конвер-
сионной продукции в периметре предпри-
ятий ядерно-оружейного комплекса. В от-
личие от вышеупомянутого Новоураль-
ского ЭХК наши результаты в этом плане 
скромнее. Не стоит забывать, что оно от-
части рыночное, а комбинат все-таки на 
90% занимается гособоронзаказом. Одна-
ко работа по наращиванию выпуска про-
чей продукции, куда входит часть конвер-
сионной, приоритетна. За последнее вре-
мя объем ее производства увеличился как 
минимум на 50%. И те ключевые показа-
тели эффективности, которые перед нами 
поставлены, будут достигнуты. Впрочем, 
проблемы есть. Основная их часть со-
пряжена с поиском направлений произ-
водства и сбыта. Поэтому сейчас мы ста-
раемся сузить номенклатуру продукции 
гражданского сектора и нарастить ее ко-
личество, выполнив, таким образом, объ-
емы по показателям.

– Как руководство ЭХП планиру-
ет решать проблемы с телефонной 
связью? Ни для кого не секрет – до-
звониться до некоторых абонентов 
практически невозможно...

– Ситуация с городской нумерацией 
сложилась не сегодня, а за многие годы. 
В настоящее время переговоры с главой 
городского округа, администрацией и 
теми тремя основными операторами те-
лефонной связи, которые есть на нашей 
территории, продолжаются. Телефонные 
сбои от нас не зависят. Что касается ком-
бината, то все обязательства перед сво-
ими потребителями мы строго выполня-
ем. Руководство ЭХП неоднократно заяв-
ляло, что готово передать данные функ-
ции любому оператору, с которым опре-

делится муниципальная власть. В сущ-
ности, для нас это непрофильный актив.

– Планируются ли на комбинате 
«Электрохимприбор» кадровые преобра-
зования и появление новых профессий?

– Кадровой политике уделяется осо-
бое внимание. На предприятии прово-
дятся мероприятия по поиску кадров, их 
обучению, аттестации, выявлению компе-
тенций. За 2011 год мы сделали немало 
значимых шагов в этой области, охватив 
многие образовательные учреждения го-
рода. У нас имеются соглашения с управ-
лением образования г. Лесного, филиалом 
ТИ НИЯУ «МИФИ», «Профессиональным 
лицеем № 78 им. О.В. Терешкина», где 
прописаны серьезные финансовые обя-
зательства и ведется большая организа-
ционная работа по тем образовательным 
направлениям, которые востребованы на 
«ЭХП». Для преподавательских составов 

Властелины над атомной областью,
Вам желаем сапфирных небес.
Величаем мы вас своей гордостью,
Для страны вы свершили прогресс!
28 сентября в СКДЦ «Современник» 

под ставший уже традиционным гимн 
атомной промышленности было от-
крыто торжественное собрание кол-
лектива градообразующего предпри-
ятия «Электрохимприбор» г. Лесного.

3 июня 2005 г. Президент РФ В. Путин 
подписал Указ об учреждении ново-
го праздника – Дня работника атом-

ной промышленности. 28 сентября было 
выбрано не случайно. Именно в этот день 
в далеком 1942 году государственный ко-
митет обороны СССР выпустил распоря-
жение об организации работ по урану и 
одобрил создание при Академии наук спе-
циальной лаборатории атомного ядра.

Славная история комбината создава-
лась и продолжает создаваться трудом 
своих сотрудников, обеспечивающих на-
дежный ядерный щит.

Торжественный вечер для собравших-
ся был особенно приятным. Поскольку 
в этот день сошлись три знаменатель-
ных праздника: день работника атомной 
промышленности, день машиностроите-
ля и 55-летний юбилей завода «Вента». 
Поздравляя коллектив комбината «Элек-
трохимприбор», его генеральный дирек-
тор Андрей Новиков отметил, что атом-
ная отрасль многосторонняя. Она вклю-
чает в себя научную работу, огромные 
промышленные резервы, атомную энер-
гетику и имеет колоссальные возможно-

здравить «Электрохимприбор» с этим за-
мечательным праздником. Хочется ска-
зать спасибо ветеранам, которые суме-
ли сохранить тот потенциал, который мы 
сейчас имеем, и преемственность поко-
лений. Сегодня государство серьезно за-
нимается финансированием отрасли. В 
результате чего мы имеем гарантирован-
ный заказ до 2020 года. Впрочем, пред-
приятия атомной промышленности не мо-
гут существовать без территорий своих го-
родов, их социальной и инженерной ин-
фраструктуры. «Закрытые» города необхо-
димо развивать, чтобы наши дети остава-
лись здесь жить. Радует, что мы находим 
понимание в таком социально важном во-
просе с руководством «ЭХП» и вместе пы-
таемся решить существующие проблемы».

На праздничном мероприятии луч-
шие сотрудники «ЭХП» получили Благо-
дарственные письма и были награжде-
ны Знаком Академика Курчатова 4 степе-
ни, Орденом «За заслуги перед Атомной 
отраслью» 3 степени, некоторым из них 
присвоено звание «Заслуженный работ-
ник комбината».

Во второй части программы была пред-
ставлена яркая шоу-программа с участи-
ем творческих коллективов из Снежинска 
и Челябинска. Гостей не оставили равно-
душными вокальные выступления лау-
реатов фестивалей и конкурсов област-
ного и международного уровней Т. Бол-
дыревой, А. Чистякова, И. Хотиненкова, 
группы «Флэш» и др. А воспитанники на-
шей детской хореографической школы 
порадовали публику прекрасным валь-
сом и народными танцами.

М. МАРИНИНА.
Фото А. БУЙБАРОВА.

сти по удовлетворению государственных 
потребностей. «Позади огромный опыт, 
но впереди стоит множество  задач, ко-
торые мы должны реализовать, чтобы 
достичь больших успехов. Атомная про-
мышленность не замыкается исключи-
тельно на комбинате. В составе корпора-
ции «Росатом» более 250 предприятий с 
общей численностью 97,5 тыс. человек. 
Многие из них находятся на территори-
ях «закрытых» городов. Но все мы наце-
лены на один прогрессивный результат».

Недавно «ЭХП» был признан в но-
минации «Лучший налогоплательщик». 
Предприятие отчислило 300 млн руб. 
в городскую казну, 620 млн руб. – в об-
ластной и 1 млрд 100 тыс. руб. – в фе-
деральный бюджеты. Недаром «Элек-
трохимприбор» является градообразую-
щим предприятием. За время своего су-

ществования через 
него прошло около 
52,5 тыс. человек, что 
соизмеримо с общей 
численностью город-
ского населения. Сре-
ди них 25 лауреатов 
сталинской и ленин-
ской премий, 649 ор-
деноносцев. В насто-
ящий момент в сте-
нах производственных 
подразделений трудит-
ся 9,5 тыс. человек.

Слова благодарно-
сти коллективу заво-
да выразил и глава 
городского округа «Го-
род Лесной» Виктор 
Гришин: «Для меня 
особенно почетно по-

и гарантий

Р Е К Л А М А

укрощает!

Комбинат в вопросах и ответах
этих учебных заведений введены нема-
лые стипендии – до 50 тыс. руб.

Что касается рынка профессий, идет ак-
тивное перевооружение предприятия. Со-
временное компьютеризированное обору-
дование требует от специалистов новых 
знаний и квалификации. Оно все меньше 
зависит от человеческого фактора. Важную 
роль начинает играть принципиально иная 
организация труда, начиная от многоста-
ночного обслуживания и заканчивая систе-
мой, позволяющей мониторить ситуацию и 
управлять ею в удаленном доступе, одно-
временно оценивая процент загрузки обо-
рудования и просчитывая варианты повы-
шения производительности труда.

– Среди лесничан присутствует не-
довольство по поводу трудоустрой-
ства на комбинат. Есть мнение, что 
анкета ходит от полугода до года. В 
то время как специалисты из Трехгор-
ного устраиваются у нас в течение ме-
сяца. К тому же им предоставляется 
служебное жилье. Так ли это? И можно 
ли урегулировать вопрос, чтобы все 
находились в равном положении?

– Могу сказать, что кандидаты из Трех-
горного уже больше года не устраивают-
ся на «Электрохимприбор». Никаких при-
вилегий нет. Отбор происходит путем кон-
курсов и собеседований. Мной лично было 
проверено несколько фактов затягивания 
трудоустройства жителей г. Лесного. Одна-
ко эти факты не подтвердились. Основная 
причина, по которой люди не были приня-
ты – их квалификация не соответствова-
ла заявленной. Конечно, мы сами заинте-
ресованы в быстром приеме на работу со-
трудников, в особенности тех профессий, 
на которые имеются вакантные места. Од-
новременно не стоит забывать, специфи-
ка предприятия связана с особо опасным 
производством, поэтому отбор претенден-
тов требует серьезного подхода. Процеду-
ра оформления на комбинат строго регла-
ментирована: сколько времени, и в каких 
инстанциях должны находиться докумен-
ты. Если имеют место конкретные случаи 
незаконного отказа в трудоустройстве или 
его затягивании, готов разобраться.

ЭХП: со знаком качества
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Поговорим? «РЕБЯТА, ДАВАЙТЕ 

Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Уже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. СЕРГЕЕВА.

для лесничан
В Лесном появится новый микрорайон

ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-

Твинхаусы
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,

(2-1)

Е. Гущин и А. Щекалев.
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс« уведомляет о рейсах по 
маршрутам:  

Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура
«Нижняя Тура – Екатеринбург«: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 

13-20;15-20; 18-50.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск«: 21-20; 3-40. 
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень«: 3-40. 
«Нижняя Тура – Нижний Тагил«: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург«: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск«: 21-30; 3-40.   
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень«: 3-50.  
«Лесной – Нижний Тагил«: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар«: от Автовокзала 
«Южный«: 6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит«;

 ТЦ «77« (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица«;
 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты«;  

 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта);  
п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;«

г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный«;
Ж/Д вокзал (пригородные кассы)

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Производится продажа билетов льготным

категориям граждан.
Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Бюрократические хитрости 
или шаг к союзничеству ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

По инф. ИАО ГО «Город Лесной». (4-3)
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С. Рясков.

Л. Мельникова.

А. Городилов.

. (4-1)
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.
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25 сентября генеральный директор ФГУП «Комбинат «Элек-
трохимприбор» Андрей Новиков провел пресс-конференцию 
для представителей местных средств массовой информации: 
МУПТП «Трансинформ», издательского дома «Резонанс», корпо-
ративной газеты ЭХП «Вести», печатного издания «Про Лесной».

Подготовила М. МЕРЗЛЯКОВА.  
(Окончание на стр. 16)

Гарантируем:
официальное трудоустройство

полный соцпакет
достойную и стабильную зарплату

Гендиректор “ЭХП” А. Новиков.

Один из номеров концертной программы.

Участники торжества.


